

西

～にし～
Good News

■南大沢学園「都庁都民広場の春季花植え」

6月14日（水）、都庁都民広場にて春季花植えの実習を行いました。同広場で行う実習は年に2回あり、春季は3年生が担当しています。

当日までは、班長が中心となり、主体的に花を並べて位置の確認をしたり、道具の準備を班ごとに責任をもって準備したり、丁寧に行うことができました。当初の予定では6月2日（金）に実習が予定されており、満開になったポリポットに鉢上げされたマリーゴールドなどを用意しました。しかし、雨で中止になったため、ポリポットのままの花を約2週間保たせるのに大変苦労しました。

実習を通して、準備の大切さや完成後の達成感、周りの人に喜んでもらう経験をすることができ、今後の学校生活や将来に必ず生きてくると感じました。今後も生徒たちが力を発揮できるように、可能性を引き出し、実践を積み重ねられるような取組をしていきたいと思ひます。

（教諭・川口 洋幸）



マリーゴールド植栽の様子



天地返しの様子

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)